

EL DÍA

Director,

Rafael Alpizar A.

San José, 24 de Setiembre de 1902

Los obreros

Para vencer es preciso luchar y se llega al fin acopiando la mayor suma de voluntad. Hacer á un lado los egoísmos que por desgracia abundan en nuestra raza; domar la desidia proverbial que nos anima; olvidar añejas costumbres y buscar nuevos horizontes y en ellos nuevas luces y nueva vida, es, en el mundo materializado en que vivimos, hacer mucho. Un grupo de hombres de buena voluntad y de no menos buen patriotismo, que comprendiendo las necesidades materiales é intelectuales de la clase á que pertenecen y lo falso del medio ambiente social en que viven, que agrupan, que llaman á sus compañeros, que os invitan á una obra de regeneración, que en el momento oportuno, ya unidos, ya congregados por la idea, olvidan an instante sus verdaderos fines para poner alma, vida y corazón al servicio de la patria, esos hombres merecen un aplauso. Ellos son los que fundaron la Liga de Obreros, asociación que prestó tan importantes como desinteresados servicios en la pasada contienda electoral, asociación tan traída, tan llevada, tan combatida por vientos contrarios que no han logrado detener la marcha de la pujante idea. Y después de un año de lucha, cuando multitud de pesimistas y de ciegos creían estar arrojando sobre una tumba las flores de su sátira ó de su despecho, surge de nuevo á la contemplación pública la simpática asociación de hijos del trabajo fundando un club en el cual no sólo se dará expansión al espíritu con el continuo

roce, con la conversación amena, con nuevas amistades y nuevos lazos, sino que se vigorizará la inteligencia leyendo, estudiando, comunicándose ideas y conocimientos. Eso es un gran paso, eso es despertar el sentimiento de la unión y del compañerismo que lo puede todo para la colectividad y para el individuo; eso es arrancar á las tabernas, á los garitos y á los malos centros el elemento viril de los obreros para trasportarlos á una vida más agradable, á un centro más útil, á un lugar más provechoso; eso es, finalmente, hacer un bien á la patria haciéndolo á una clase.

Por eso es que para los obreros que desde el comienzo han permanecido en sus puestos y que ahora realizan la unión de sus compañeros de fatigas, mezclando lo útil á lo agradable, no tenemos sino palabras de elogio, y por eso es que nos anticipamos é felicitarlos en el primer aniversario de la fundación de la Liga, que ellos sabrán conmemorar el próximo domingo como han sabido y han podido mantener vivo el fuego del compañerismo.

Han luchado y han vencido. ¡Bien por ellos!

CORRESPONSALES

Horrores Municipales

Nos habíamos resistido á creer que la docta Corporación Municipal de este Cantón, compuesta hoy de personas que á nuestro parecer tenían necesariamente que ser la mejor salvaguardia de nuestros derechos, hubiesen echado á volar todos esos fundamentos y pretensiones nuestras y venido á colocarse en terreno donde no irradiaba la brillante luz de la civilización y del acatamiento á las leyes.

¿Se estaban figurando los señores Muncípes, nos referimos á los que dieron su voto al favorecido con la beca, que la creada por el Supremo Gobierno y dedicada á esta provincia

era para el estudio del modo de domar bestias ó algo semejante y no para el de ciertas industrias positivas? ¡¡Quíá!!— Buena es la pifa que se han llevado ustedes y mejor todavía la representación que en el extranjero va á tener ésta en todo desdichada ciudad.

Si el Gobierno al crear esas becas ha tenido en mira recoger más tarde ópimos resultados á costa de un desembolso que ahora haga, puede tenerlo por seguro que el bequista de aquí, gastos le ocasionará, lo demás... ya lo veremos.

Es del todo insoportable que las garantías de un pueblo se conviertan de un momento á otro y debido á alguna maléfica maquinación, en horror para el mismo, ¿qué decimos?, en algo más que horror, en ruina, en desgracia, sí señores, porque este infcua proceder de que nos ocupamos, no viene á ser más que el origen de nuevas desgracias de un pueblo que después de haber sido flagelado terriblemente con el duro azote de una tiranía sin límites, venga otra mayor á sacudir rudamente las únicas briznas de virilidad que aún hubiesen quedado.

Señor Ministro de Fomento:

La sesión municipal de anoche es nula y así debe declararse:

1º—Porque de once solicitudes de aspirantes á la beca por esta provincia solamente dos se tomaron en consideración y las nueve restantes probablemente se fueron á la canasta de la basura, no porque fuesen basura, pues desafiamos á los Muncípes para que las publiquen, sino porque á ellos les dio su regalada gana.

2º—Porque la sesión fue presidida por persona directamente interesada en que la beca se adjudicase á determinada persona.

3º—Porque el señor Presidente Municipal no tuvo la fineza de excusarse ó cuando menos, de salvar su voto, dándosele á un sobrino y haciendo caso omiso de la solicitud del otro aspirante tomada en cuenta, don Aníbal Calvo, joven de recomendables méritos.

4º—Porque se ha desatendido y atropellado la voz de todo un pueblo que busca la justicia para todos sus actos y que ésta es coartada por la intrusa espada del favoritismo de familia.

5º—Porque la persona á quien se adjudicó la beca es

rica, ha sido mal estudiante, no se artesano y totalmente no reúne ninguna de las condiciones exigidas por el reglamento respectivo.

Hacemos un llamamiento al pueblo de Alajuela para que explícita y sinceramente manifieste si todo cuanto en esta correspondencia se dice es meramente la verdad y si su modo de sentir se ajusta á nuestras imparciales ideas que aquí dejamos apuntadas.

Alajuela, Setbre. 23 de 1902.

Un alajuelense

DEL NARANJO

Sr. Director de El Día
San José.

Estimado señor y fino amigo:

Hace mucho tiempo que su acreditado periódico no registra en sus columnas correspondencia alguna referente á este lugar, y se debe á la indolencia que caracteriza á esta juventud que sólo piensa en galantear y se descuida completamente de los intereses que atañen á este su pueblo natal.

Prolijo es decir que esta región de la República, bajo todo punto de vista, es encantadora y que cualquier paseante ó excursionista halla las comodidades que ofrece la ciudad capitolina, de clima agradable y más que todo, la donosura de sus bellas

Nuestro Político fue en otro tiempo un ojo de la cara de estas gentes y hoy no sucede lo mismo; la desidia le ha creado cierta antipatía; antes era emprendedor, centinela de la moral y perseguía con tesón ciertos juegos que desvalijan hasta al mismo Satanás; andando el tiempo cambió de hoja y ahora es el reverso de los tiempos pasados: la moral parece que cojea.

—El señor Alcalde está dotado de una sindéresis inimitable: inflexible como el acero, es un fiel que no miente y la ley del encaje no se ha inventado para él; correcto y afable, cumple bien con su cometido; es ave noctívaga de intemperancia y su noche empieza cuando los alegres pajarillos de los higueros de la plaza saludan con sus trinos el alba matinal.

—Buena remesa de maestros ramonenses nos han propinado este año; de poco alcance y nada de aquello, sólo sí, que están embadurnados de un aca-

pa de barniz de presunción que los aparenta en cosa.

—Nuestro héroe el Cura, merece encomiarlo; de carácter dulce y amable, nos recuerda á Pedro el Hermitaño; en el púlpito su principal cuidado es exhortar el pueblo á la paz; combate toda murmuración y jamás se entromete en la vida ajena. Nada fanatizador, tiende más á las ideas liberales y por eso se le quiere mucho; es además, consejero cual otro San Rafael en eso de los matrimonios.

—El doctor Cuevas renunció la Medicatura; lástima, porque aquí se le quería mucho y tenía bien sentada su reputación.

Conradino Naranjo, Setbre. 21 de 1902

SECCION AJENA

ALAJUELA

Sr. Director de El Día
San José.

Muy señor mío:

En su estimable periódico va á dar publicidad á nuestra cartita.

Alajuela, Stbre. 22—1902.

Sr. COMANDANTE DE POLICIA
don Zacarías Sibaja.
P.

Va usted á contestarnos las siguientes preguntas:

1º—¿Quién, en la administración de Rodríguez, el 89, fue servidor durante su período de mando?

2º—¿Quién decía que el Licenciado Esquivel nunca podría llegar al mando por ser nicaragüense?

3º—¿Quién decía antes del 3 de mayo que quien iba á ser el Presidente era don Demetrio Iglesias por ser hermano de don Rafael?

4º—¿Quién, antes de salir el Comandante de Plaza, decía á su hermano Clodomiro que él estaba trabajando junto con otros señores para que no le dieran la baja?

5º—¿Qué Comandante de Policía, antes de salir Vargas Quirós y cuando llegaron algunas personas de las que honrosamente prestaron sus servicios el 3 de mayo á suplicarle el favor de que les diera plaza de policías, habiéndolas, las ne-

PLATERIA Y RELOJERIA
DE
VICENTE PALAVICINI



Av. Central Deseando facilitar á mis clientes la llegada á mi establecimiento, he dispuesto trasladarlo á la Avenida Central, entre la tienda LA LUCHA y la Zapatería de don Emilio Artavia. Tendré abierta mi RELOJERIA —v— PLATERIA desde las 6 de la mañana hasta las 8 de la noche. Todo trabajo se despacha á la orden del cliente.

gó porque las tenía comprometidas con sus clientes de una pulpería suya en Itiquís?

6º—Qué Comandante tiene el cuerpo de Policía compuesto de sus favorecedores?

7º—Qué Comandante tiene un hijo llamado José María, que por el tuerce no es Sargento de la misma?

8º—Qué Comandante está descontento con el nuevo id. de Plaza?

9º—Qué Comandante llora la baja del señor Vargas?

10º—Qué Comandante decía que saliendo Vargas él pedía su dimisión?

Pues ya es tiempo!

UNOS CIUDADANOS.

INTRIGA BAJA

El sábado pasado sucedió una en el Taller de la Dirección de Obras Públicas, que da grima; sabemos que el jefe de aquel taller, don Rafael Moya, no hallando motivo alguno para retirar de allí dos trabajadores que no tenían para este señor otro inconveniente para devengar allí su jornal, que el de no haber sido llamados por él, mandó á uno de los suyos con la orden de retirar á todos los peones, llamando después á sus predilectos y advirtiéndoles que con ellos no rezaba la orden dada.

Las víctimas de esa intriga fueron: don Guadalupe Jara y don Hermenegildo Monge.

¡Hasta cuándo, humanidad!

José M.ª Jiménez

ESPARTA

Nosotros los que suscribimos esta adhesión, todos vecinos de Esparta pertenecientes al Barrio de San Jerónimo, hacemos constar que el Presb. Don José Guillén G. goza entre sus feligreses de las más vivas simpatías y nos sentimos satisfechos con la permanencia de él entre nosotros. Más de una vez ha demostrado su celo por la conservación del edificio parroquial y ha levantado el espíritu religioso con su desprendimiento monetario y también con sus esfuerzos personales, cumpliendo á la vez con los deberes de su sagrado Ministerio.

Los espartanos estamos agradecidos al señor Presb. Guillén y le suplicamos no dé oído

á las ofensas que dos ó tres enemigos gratuitos le infieren.

Con toda consideración somos del señor Cura muy atentos seguros servidores.

Esparta, 21 de Setiembre de 1902.

Juan Prendas, Manuel González A., Baltasar Prendas, Bartolomé Prendas, Juan González, Luis Prendas, José Luis González, (firmó á ruego); Teodoro Moraga, Silvestre Chacón, Santiago Agüero, Juan Villegas, Pedro Carranza, Rafael Carranza, Manuel Rodríguez, Eulalio Rodríguez, Agustín Rodríguez, David Rodríguez, Santiago Torres, Manuel Méndez, Rafael Carazo. Por mí y los demás que siguen que no saben firmar, Domingo Gutiérrez, Adolfo Villalobos, Luis Gutiérrez, Adolfo Obando, Rafael Espinosa, Jesús Méndez, Rosario Salazar, Carmen Lizano, Canuto Miranda, Juan Moraga, Ismael Moraga, Julián Vargas, Ismael Moraga, Miguel Vega, Pedro Castro, Rafael Jiménez, Federico Jiménez, Perfecto Vega, Célimo Castro, Pastor Morera, Juan Morera, Ramón Morera, Rafael Morera, Isidro Morera, Francisco Chaves, Felipe Chaves, Manuel Chaves, Salvador Solórzano, Juan González A., Ramón Agüero, Ramón Pérez, Manuel Solórzano, Rafael Solórzano, Rómulo Solórzano, Luis Solórzano, Ignacio Céspedes, Silvestre Alvarez, Ramón Villegas, Miguel Salas, Martín Salazar, Heli Morales.

NOTA.—Siguen las adhesiones de los barrios de San Rafael, Santiago y el centro.

HECHOS Y DICHS

Anoche predicó en la Dolorosa el Padre Rey; había numerosísima concurrencia, la que salió del templo, como suele decirse encantada con motivo del guapo sermón.

El señor Tenca, que trabajó en las Casas de Corrección, tiene acusado á Un obrero que ha escrito últimamente en nuestro periódico.

Murió la señora doña Isaura Gallardo de Mayer. Nuestro pésame á sus deudos.

Resulta ahora que se equivocó la persona que nos dio los datos: don Félix Pacheco no tiene vinatería ni nada q' se le parezca; no fue él, pues, quien vendió licores el domingo des-

pués de las 2 p. m. Nos complace en hacer esta aclaración.

CIRCULO

—DE—
Artesanos Católicos

San José.—Avenida 8ª Oeste.—Nos. 85 y 89, frente al Parque Central

Seguimos creyendo que está por demás el Mayordomo en el templo de la Dolorosa.—Económcese, que buena falta hace allí; en cambio, remanése mejor al Padre que tanto trabajaba en dicha iglesia y que tanto se empeña por el adelanto de ella.

El joven don Pablo Casafont vendió su "Barbería Española" al señor don José Thomás.

En la Fábrica Nacional de Licores venden roncito del año 1878 á \$ 3.00 la botella. La existencia que hay es pequeña.

Calzado sin rival: Emilio Artavia Av. Central, entre Laporte y el Baratillo.

Por fin!—Sabemos de buena fuente que el Ingeniero don Simeón Jiménez ha ofrecido hacer un parque en la plazuela de la Dolorosa siempre que la Gobernación le suministre dos ó tres peones. El popular Gobernador no sólo está dispuesto á dar los peones, sino también otras cosas, y nombrará una comisión entre los vecinos para que le ayuden á sacar el barrio del estado lamentable en que está. ¡Bien! Muy bien!

Calzado fino: Emilio Artavia Av. Central, entre Laporte y el Baratillo.

Dicen que el señor Tenca ha hecho los planos del Lazareto que va á construirse en la Granja Nacional. Si esto es cierto, preguntamos: ¿por qué no los hizo la Dirección de Obras Públicas, que es á la que le corresponde?—¡Malo, malo!

El único establecimiento surtido con sombreros y calzado de todas clases en Alajuela, es el de José Figueredo

Gran turno se prepara en Guadalupe, á beneficio del templo de esa villa; se efectuará el domingo 28 del corriente. Además del turno, habrá velada, disfraces, música, la mar de diversiones.

Se estableció desde ayer la venta de tiquetes en la estación del Ferrocarril al Pacífico.

A propósito, si mal no recordamos, hay una ley de im-

puesto sobre cada tiquete que se venda para el tráfico de los Ferrocarriles, á beneficio de los hospitales de la República. ¿Cumplirá con ese compromiso la empresa de Tivives? Ya es tiempo de que pague tal impuesto.

Calzado elegante: Emilio Artavia Av. Central, entre Laporte y el Baratillo.

En la Avenida Central Oeste y en la acera que conduce á La Sabana siempre andan animales que interrumpen el tráfico de los transeúntes, tanto porque es grande dicho tráfico como porque los cuadrúpedos dejan inmundicias á granel. ¡Vamos! no hay autoridad que remedie tan grave mal?

Dinero al uno por ciento tengo encargo de colocar sobre casas en esta ciudad. También me hago cargo de comprar y vender casas y solares.

ELÍAS ARTAVIA S.

El rezo fervoroso de los fieles concurrentes á las fiestas religiosas que actualmente se celebran en el templo de la Dolorosa, fué anoche interrumpido por la estrepitosa gritería de una turba irreverente de muchachos que pasaban por el frente del templo acompañando en su marcha obligada hacia la detención á un borracho escandaloso que atormenta eternamente con la resultante de su vicio á aquel vecindario. La actitud de la policía en ésta como en la mayoría de las veces, fué censurable hasta donde se quiera.

Calzado fuerte: Emilio Artavia Av. Central, entre Laporte y el Baratillo.

En breve aparecerá de nuevo *La Revista*. ¡Que vuelva con bríos, pues, el colega!

Cartago.—En el banquete obsequiado el domingo último en aquella provincia al señor Presidente de la República, el Padre Trejos expresóse en términos altamente satisfactorios para el Jefe de la Nación.

—Don Celso Gamboa, en dicho banquete, lanzó un viva al Sr. Vicario Capitular.

Esta noche se practica el examen público del Bachiller Pasante don Carlos Lara Iraeta, previo al título de abogado. No dudamos que tal acto será lucido.

Ha regresado de Honduras la señora esposa de don Federico Velarde.

Calzado económico: Emilio Artavia Av. Central, entre Laporte y el Baratillo.

Al señor Juan García, Jefe Político de Escasú, lo han ascendido de Capitán á Sargento Mayor. ¿Será justo el ascenso?

No olviden los remates todos los miércoles, viernes y sábados de cada semana en «La ciudad de Londres» de A. Asch. Ahí encontrarán ustedes todo lo que deseen.

El Cura de Cartago, Presbítero Trejos, está en pleitos con los Capuchinos; parece que entabló un juicio ante la Curia. ¿También ellos?

CABLES

Día 24

New Orleans, 22.—Ha regresado á ésta el profesor Beyer de la Universidad de Zuloaga; fué á Veracruz en compañía del Dr. Parker, jefe del servicio de hospitales marítimos. Dijo en una conferencia que celebró con varios representantes de la prensa, que tuvieron completo éxito los trabajos de la comisión. Se ha descubierto definitivamente el germen de la fiebre amarilla y se han fijado su carácter y hábitos. Pertenece á una orden de vida muy superior á la que se había creído. Su organización no es vegetal sino animal. El germen que se encuentra en el cuerpo de los que padecen de la enfermedad, es idéntica con el que se encuentra en los zancudos. No tienen origen sin embargo en los zancudos, pues á éstos ha sido transmitido de los seres humanos y á éstos en su turno por el zancudo. Durante la epidemia en Veracruz hubo muchísimos zancudos; finalmente la autoridad se resolvió hacerle la guerra al insecto en referencia y nombró una comisión encabezada por el profesor Beyer para dirigir las operaciones. El resultado fué que la enfermedad fué reducida á un 50 o/o. El profesor Beyer no dijo si el germen descubierto es idéntico al de Sanardelli, mas se cree que es otro.

Calzado eterno: Emilio Artavia Av. Central, entre Laporte y el Baratillo.

Londres, 22.—En los círculos diplomáticos se dice que puede acontecer la rotura de las relaciones entre la Gran Bretaña y Venezuela.

TALLER DE SASTRERIA
—oDEo—
TRANSITO VARGAS A.

Situado en la 8ª Avenida Este, N° 79, frente al Parque Central. Especialidad en fracs, levitas, smokings, trajes militares, etc. Se garantizan las obras; se complace el gusto más delicado. Telas finísimas y materiales de primera.

Allí encontrarán todo lo que desee la gente elegante. PRONTITUD, ESMERO y HONRADEZ.

GRAN SORTEO DE 38.000

SOLES DE PLATA

El 2º Gran Sorteo de la Beneficencia Pública de Lima con la suerte mayor de S. 20,000 y además 1280 suertes y premios menores, se realizará el **8 DE NOVIEMBRE** próximo; las personas que deseen obtener números pueden dirigirse al agente que suscribe bajo las siguientes condiciones:

Todo pedido debe venir en *carta certificada* con el respectivo valor.

Remito un número entero ó 5 quintos de diferentes números por 500 estampillas usadas de Costa Rica ó de Centro América.

Sorteos Quincenales de 4000 Soles de Plata

Estos sorteos con la suerte mayor de S. 4000 y además 373 suertes y premios menores se realizarán cada 14 días los próximos en *Octubre, Noviembre, Diciembre, etc. etc.*

Remito 5 números diferentes por 500 estampillas usadas de Costa Rica ó de Centro América; llamo especialmente la atención: que con mandar unos cuantos cientos de estampillas usadas se puede obtener una «buena suerte.» Todo pedido contestado á «vuelta de correo» y remito después de cada sorteo la lista oficial de los números premiados.

Prospectos de los diferentes sorteos remito gratis á toda persona que los pida.

Tarjetas postales con vistas iluminadas del Perú

Remito 10 diferentes tarjetas por 300 estampillas usadas de Costa Rica ó de Centro América; entre las vistas hay la del Cometa que fue visible en Lima el 11 de Mayo de 1902.

Dirigirse á:

Eduardo Polack.—Lima (Perú)

Correo: Casilla N° 821.

¡El Irazú en acción!

Acabo de establecerme con un Taller de platería en el local que ocupó don Vicente Palavicini, frente á la Botica LA FE.

Cuento con operarios competentes y mi mayor anhelo es complacer á todo el que se sirva ocuparme. Prometo prontitud y esmero en el despacho de las obras.

Mi práctica la he adquirido trabajando con el señor Palavicini, conocido entre nosotros como uno de los mejores plateros.

Francisco Meléndez Z.

Fábrica DE Espejos

En Cuesta de Moras MATAMOROS Y ACUÑA y en el Taller de Se hacen y componen espejos. Se garantiza el trabajo.

AL COMERCIO Y AL PUBLICO

Teniendo algunas horas libres, ofrezco mis servicios en los ramos siguientes: Trabajos de tipografía á precios módicos, para los cuales cuento con mi imprenta *El Progreso*. Rotulación y circulación de tarjetas: para este servicio cuento con un magnífico directorio y competentes circuladores. Compra y venta de muebles y otros artículos. Trabajos en el Registro de la Propiedad. Conseguir y colocar dinero. Compra y venta de fincas. Teniendo la Agencia de avisos de los principales periódicos de esta capital, me encargo también de la publicación de avisos, corrección y publicación de remitidos, crónicas etc. Contando con la cooperación de un cerredor-jurado, me hago cargo de toda clase de remates. Cobro de cuentas y pagarés judicial y extrajudicialmente. Atenderé con especialidad los trabajos que se me encarguen de pueblos y provincias; dando toda clase de datos que se me soliciten y cobrando una pequeña comisión.

Mi oficina la tengo situada frente al Cuartel de Policía.

Apartado 164, San José C. R.

Emilio Alpizar A.

SE VENDE

una máquina de cortar papel en buen estado y muy barata. Para informes, dirigirse á Miguel Castellón ó con su dueño, en la 10ª Avenida Este, N° 93, frente á la casa de habitación de don Mateo Molina.

DE OCASION RODOLFO CLAVIJO compra ó toma en arrendamiento una buena finca de café con beneficio ó un beneficio solo. Dirigirse al apartado N° 326 ó á su casa de habitación en la Avenida 7ª Oeste N° 438, contigua á la del señor Gregorio Martínez.

VIRGILIO ALVARADO,

Notario Público y Agrimensor, tiene oficina abierta en la villa de Atenas y despacha en Palmares todos los viernes de cada semana.

Atenas, Julio de 1902.

BARBERIA

-DE-

MARCELINO COTO

Frente á la Catedral, contiguo á don Eloy González. Operarios competentes, esmero en el servicio, aseo completo y amabilidad con los parroquianos. Se desinfectan los útiles de manera excelente, antes y después de usarse.

Rafael París E.

Ha trasladado su

TALLER DE PLATERIA

frente á la casa de habitación de don Jesús Coto, Avenida 8a. O., cuadra del Café de la señora Urbana.

Tipografía de Jenaro Valverdé

Vendo

Tres maquinarias completas para producir gas; una de ellas está en Puntarenas.

Lotes de terreno en la Sabana, desde cincuenta céntimos vara.

Lotes de terreno enseguida de la Pulpería "El Descanso." Chivos y cabros. 250 libras de ácido cítrico cristalizado.

G. Richmond.

San José, 18 de Setiembre de 1902.

£ 1,000

ESTERLINAS

Vendo en acciones de la Compañía "The Costa Rica Coffee State."

Entenderse en Cartago con el interesado

Marcos Vargas h.

Agencia General de Publicaciones

LIBRERIA Y PAPELERIA

DE

IGLESIAS HERMANOS.

Calle Norte, 74.

Apartado 170.

San José, C. R.

Sírvense en esta Agencia suscripciones de obras y periódicos de todas partes; Revistas de Ciencias, Artes y Literatura; diarios de información y política; semanarios festivos, satíricos y humorísticos; periódicos de modas, agricultura, comercio, industria, marina, religión, pedagogía, etc.

Encuéntrense en la misma, variado surtido de objetos de escritorio y papelería, á precios sumamente reducidos.

Llegan á esta casa obras nuevas semanalmente por correo

SE TRASLADADO

mi taller de Zapatería 50 varas al Este de donde estaba, ó sea al local que ocupa don Santos Pastor, Avenida 8ª, 50 varas al Oeste del Almacén de don Juan Rafael Mata. Mis clientes y los del señor Pastor encontrarán allí, como siempre, prontitud y esmero en las obras.

Manuel Hernández L.

35 colones

Se alquila una casa en la calle 18 Sur No. 306.—En la calle 17 Norte, No. 247 se informará.

SE VENDE

un lote de terreno frente al Seminario, propio para construcción. Entenderse con Pío Acuña, en "La Pulpería del Limón."

Compro calderas y máquinas de vapor ú otro sistema de poder de 4 á 15 caballos de fuerza de SEGUNDA MANO. Instalo, arreglo y manejo toda clase de maquinaria y mi trabajo puede competir con el de un especialista yankee

Carlos Bogantes
Mecánico-Maquinista

Calle 22 Norte.